

KÉVIN JEAN

Les leçons environnementales de la crise sanitaire

Si les causes profondes de l'émergence et de la propagation du virus de la Covid19 sont peu ou prou les mêmes que celles qui ont engendré le réchauffement climatique, il est particulièrement intéressant de voir les enseignements que l'on peut tirer du confinement complet du printemps et de ses retombées sur les émissions de CO2 : si la France veut tenir les engagements de la Conférence de Paris, il ne suffira pas de réduire certaines activités sectorielles...



28 janvier 2021

Kévin Jean est responsable de l'enseignement [Intégrer les enjeux climatiques](#) à l'[EiCnam](#) et chercheur au laboratoire [Mesurs](#)



Au cœur du dé

Durant la crise,

la réflexion continue

#AuCœurduDébat